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Это послание не к толпе, а к тем, которых Отец предназначил для чего-то 
великого.


Я хочу обратиться к тем, которые были выведены дьяволом из своего 
великого призвания. Это слово не к тем, кто в своё призвание входит, а к тем, 
кто, не войдя в призвание, был выведен из него.


Да, я обращаюсь к вам! К тем, которые сидят часами за компьютерными 
играми, прожигая своё время, повязанные порнографией, блудом, алкоголем 
и наркотиками, скованные духом этого мира и духом религии. Вы рождены 
влиять на свои города, влиять на духовную атмосферу своей нации, 
передвигать духовные горы и властвовать над духовными начальствами и 
мироправителями, потому что это ваше предназначение.


Мне Бог показал многих парней и девушек, мужчин и женщин, которые были 
стратегически выведены сатаной из их призваний.

 




Я сейчас обращаюсь с посланием Отца в ваш дух. Вернитесь к своему 
первоначальному посвящению и первой любви, вернитесь в вашу тайную 
комнату, вернитесь в Слово Бога, Иисус вас там до сих пор ждёт.


У каждого «Самсона» будет серьёзная битва со своей «Далидой». 


Ты не задавал вопрос, почему сатана бросил на тебя все силы? Потому что он 
намного лучше знает, кто ты, нежели ты сам.


(Судей 16:6 WBTC) Далида спросила Самсона: «Скажи мне, откуда в тебе такая 
сила, чем тебя связать, чтобы усмирить?» 

Дух Далиды — это демонический дух, посланный дьяволом, чтобы покрыть 
непокрытую сферу, то есть рану или открытое место (это может быть что 
угодно в жизни человека). Не стоит думать, что это лишь сексуальная атака. 
Дух Далиды может проявляться в чём угодно, и цель этого духа — любым 
путем и любой ценой вывести тебя из призвания. Самсон, не войдя в свое 
призвание судьи Израиля, был выведен из него.


Это послание весьма серьезно для тех, кому я его посвящаю. От того, будет 
ли оно услышано, зависит пробуждение городов и стран. Именно из-за того, 
поднимитесь вы или нет, будет зависеть спасение многих.


Некоторые вещи вы сейчас не поймёте, но ваш дух будет изменён. И вот что 
произойдет с вами: к вам придёт сверхъестественное неудовлетворение тем, 
что вы сейчас делаете и тем, где вы сейчас находитесь. Потому что вы 
призваны совершить великие вещи.


Я скажу вам то, что сказал мне Иисус, когда у меня была встреча с Ним: «Ты 
никогда не будешь счастлив, ты никогда не будешь доволен, если не войдёшь 
в своё призвание и не займёшь своё место. Ты был рождён и тренируем Мною 
для определённой позиции, и ни что иное не сможет заменить это, и до конца 
твоей жизни, всё вокруг тебя будет говорить тебе о твоём призвании. Ты 
никогда не сможешь иметь настоящий покой, если не войдёшь в это 
призвание, потому что ты избран Мною!» 

Вы — другие, вы не такие, как все. Вы не можете точно сказать, что именно 
отличает вас от всех остальных, но глубоко внутри вашего духа вы с самого 
детства знали, что рождены для чего-то великого. И именно это не даст вам 
спокойно жить, также как это произошло и со мной.


Многим из вас, к кому это относится, Бог показал что-то настолько 
радикально новое, что страх перед новым движением остановил вас.


Некоторые из вас не нашли одобрения и поддержку и поэтому остановились. 
Послушайте меня, дорогие, вы — первопроходцы, а у первопроходцев 
поддержки не может быть. Вы — новинка, вы новая порода, новое 
изобретение Неба, у вас поддержки не будет, у вас будет противостояние, 
которое впоследствии и сделает вас чемпионами.


Ваша единственная поддержка — это Святой Дух. 




Бог создал вас именно такими, с твёрдыми лбами. Вы выстоите, потому что 
вы созданы Богом выстоять и принести Пробуждение и Реформацию на эту 
землю.


Перестаньте думать мелко, вы рождены и избраны самим Богом стать 
чемпионами. И этим все сказано!


Да благословит вас Небесный Отец.


Смотреть на YouTube: 
https://youtu.be/COcBiYTZSLY



